

Spitalpetition der Talgemeinschaft

Der Talgemeinschaft Sarganserland-Walensee (TSW) geht es beim Spital Walenstadt um den Erhalt einer stationären medizinischen Grundversorgung sowie der 330 Vollzeitstellen bzw. Arbeitsplätze.

Von Guido Städler

Die TSW startet die Petition offiziell an ihrem Stand an der SIGA in Mels vom 4. bis 11. Mai 2019. Sie setzt mit ihrer Petition zum Erhalt des Spitals Walenstadt ein Zeichen in Richtung Spitalpersonal und -nutzer sowie an die Regierung, den Lenkungsausschuss und den Verwaltungsrat der Spitalverbunde. Die Petition schliesst an an den Informationsanlass vom 10. Dezember 2018, an dem über 700! Sarganserländerinnen und Sarganserländer in beeindruckender Weise sich für den Erhalt ihres Spitals stark machten. Die TSW zählt auf die Unterstützung, sei es als Unterschriftensammelnde oder als Unterzeichnende. Petitionsbogen werden zu gegebener Zeit aufgeschaltet unter: www.talgemeinschaft.ch. Weitere Informationen folgen.

TSW-HV am 11. Mai

Traditionsgemäss findet 2019 die HV der Talgemeinschaft in der SIAG Mels statt. Der Grund liegt darin, dass die Idee einer regionalen Industrie- und Gewerbeausstellung 1983 von der Talgemeinschaft mit dem Melser Gewerbe umgesetzt wurde. Haupttraktandum der HV vom Samstag, 11. Mai, um 10.00 Uhr bildet die Statutenerneuerung. Im Rahmen der HV wird auch wieder ein Name auf die TSW-Ehrentafel im Schloss Sargans bekannt gegeben.

Weitere Themen in Kürze

Die TSW ist der Meinung, das vom Volk beschlossene Projekt der Kantonsschule Sargans soll endlich realisiert werden. Sonst besteht die Gefahr, dass die Region Sarganserland-Werdenberg ins Hintertreffen gerät. Die im Ausbau befindliche TSW-Kommission Wirtschaft setzt sich die Verbesserung der Steuerkraft und die Ansiedelung von Fachkräften zum Ziel. Dabei arbeitet sie eng mit ähnlich gelagerten regionalen Organisationen zusammen. An der Siga in Mels wird die TSW mit einem eigenen Stand präsent sein. Schwerpunkte sind dort die Spitalpetition und die Werbung von Neumitgliedern.

Die Sportkommission ist in Kontakt mit bereichsverwandten Stellen in den Kantonen St. Gallen und Glarus. Unter der Federführung der Kommission Natur und Umwelt erscheint, unterstützt ua. von den Gemeinden, anfangs Mai eine Broschüre zur Biodiversität. Die Verlagerung des Sarganserländer Sozialjahrs von Sargans nach Buchs unter dem Dach des Kantons St. Gallen verläuft nach Plan. Nach wie vor beweisen die Schülerzahlen die Notwendigkeit dieses Schultyps, der bisher unter dem TSW-Patronat stand. Die Frauenarbeitsgemeinschaft Sarganserland (Fags) bietet bei der Caritas in Sargans einen Schreibservice an.

Talgemeinschaft vergibt Preise

Der bekannte Künstler Werner Zemp aus Amden sowie die junge talentierte Musikerin Lea Giger aus Schänis erhalten 2019 den Kultur- bzw. den Förderpreis. Der Vorstand der Talgemeinschaft Sarganserland-Walensee (TSW) unter dem Präsidium von Jürg Stopp, Sargans, beschloss an seiner ersten Sitzung 2019 in Weesen die Vergabe von zwei Preisen. Er folgte damit dem Antrag seiner Kulturkommission unter dem Vorsitz von Peter Stutz, Walenstadt. Die Vergabe des Kulturpreises an Werner Zemp aus Amden und des Förderpreises an Lea Giger aus Schänis findet am Samstag, 17. August um 19.00 Uhr im Pfarreisaal in Schänis statt. Vorgängig wird die Ausstellung „Transformation“ von Werner Zemp im Freizeit- & Kulturzentrum Eichen in Schänis eröffnet. (sg)

Bild Spitalanlass



Solidarisch mit dem Spital Walenstadt: Der Infoveranstaltung mit über 700 Personen im Dezember folgt nun eine Petition im Sarganserland. Bild Hans Bärtsch/SL